

## Jokowi Segera Lantik Menpan RB Pengganti Tjahjo Kumolo

JAKARTA (IM) - ketua DPP PDIP Bidang Politik, Puan Maharani, mengatakan, pihaknya akan membuat kejutan terkait sosok Menpan-RB yang menggantikan almarhum Tjahjo Kumolo.

Demikian diutarakan Puan saat melaksanakan olahraga jalan sehat pagi dengan awak media di Kompleks GBK Senayan, Jakarta Pusat, Minggu (21/8) pagi.

Sebelumnya beredar kabar, Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan melantik pengganti Menpan-RB, Tjahjo Kumolo, yang meninggal dunia karena sakit pada pekan depan. "Sudah pasti ada nama-nama calon (Menpan-RB). Tapi itu hak prerogatif Presiden, jadi kita tunggu saja," ujar Puan Maharani.

Ketika ditanya awak me-

dia apakah sosok pengganti almarhum Tjahjo Kumolo adalah Gubernur Sulawesi Utara, Olly Dondokambey, Puan belum memberikan jawaban yang pasti.

"Ya gak ya, nanti kita lihat, nanti pasti bikin kejutan," katanya.

Sebagaimana diketahui, posisi Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPAN-RB) di Kabinet Indonesia Maju masih kosong setelah Tjahjo Kumolo tutup usia.

Nama kader PDI-P, Olly Dondokambey menguap sebagai kandidat pengganti Tjahjo. Sejulah elit PDI Perjuangan (PDIP) sendiri dalam beberapa kesempatan berbicara ke media mengaku sudah mengantongi nama pengganti almarhum Tjahjo Kumolo. ● han

## Kejagung Sita Aset Tanah dan Bangunan Milik Tersangka Surya Darmadi di Jakpus

JAKARTA (IM) - Tim penyidik Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (JAM-Pidsus) Kejaksaan Agung menyita dua aset tanah dan bangunan milik tersangka kasus korupsi Rp 78 miliar, Surya Darmadi (SD). Penyitaan dua aset tersebut dilakukan pada Kamis (18/8) sekitar pukul 14.00 WIB.

"Melakukan penyitaan terhadap aset milik tersangka SD berupa dua bidang tanah dan bangunan," kata Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Ketut Sumedana dalam keterangannya, Minggu (21/8).

Dua aset tersebut berupa satu bidang tanah dan bangunan yang berdiri di atasnya dengan Sertifikat Hak Guna Bangunan (HGB) 773 dengan luas 16.250 meter persegi. Lokasi tanah dan bangunan itu berada di Jalan Arif Rahman Hakim, Kelurahan Kebon Sirih, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat.

Satu aset lainnya merupakan bidang tanah dan bangunan yang berdiri di atasnya dengan Sertifikat Hak Guna Bangunan (HGB) 224 seluas 2.180 meter persegi. Lokasinya berada di Jalan Salemba Raya, Kelurahan Paseban, Kecamatan Senen, Jakarta Pusat.

Ketut menjelaskan penyitaan dilakukan berdasarkan Penetapan Ketua Pengadilan Tindak Pidana Korupsi pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat Nomor: 191/PEN.PID.SUS/TPK/VIII/2022/

PN.JK1.PST tanggal 15 Agustus 2022 dan Surat Perintah Penyitaan Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus Kejaksaan Agung Nomor: Print-160/F.2/Fd.2/07/2022 tanggal 20 Juli 2022.

"Selanjutnya, Tim Jaksa Penyidik melakukan pemasangan plang penyitaan pada 2 (dua) aset tersebut guna kepentingan penyidikan terhadap perkara dimaksud," katanya.

Surya Darmadi terjerat kasus di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Kejagung. Pada awal Agustus lalu, Kejaksaan Agung menetapkan Surya Darmadi sebagai tersangka kasus dugaan korupsi penyerobotan lahan seluas 37.095 hektar di Riau.

Ia dijerat bersama Bupati Kabupaten Indragiri Hulu periode 1999 sampai dengan 2008 Raja Thamsir Rachman (RTR). Selain itu, Kejaksaan Agung juga menetapkan Surya Darmadi sebagai tersangka kasus dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU).

Di kasus penyerobotan lahan, negara diduga mengalami kerugian perekonomian hingga Rp 78 triliun. Pada 2014, Surya Darmadi terseret kasus dugaan suap revisi fungsi perhutanan Provinsi Riau ke Kementerian Kehutanan. Perkara ini turut menjerat mantan Gubernur Riau saat itu Annas Maamun ke penjara. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO:ANT



## KASUS SUAP PENERIMAAN CALON MAHASISWA BARU UNILA

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron (kedua kiri) didampingi Direktur Penyidikan Asep Guntur Rahayu (kedua kanan), Plt Juru Bicara Ali Fikri (kanan) dan Inspektur Investigasi Inspektorat Kemendikbud, Lindung Saut Maruli Sirait menyampaikan konferensi pers hasil kegiatan tangkap tangan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Minggu (21/8). Dari hasil kegiatan tangkap tangan pada Jumat 19 Agustus 2022 KPK menetapkan dan menahan Rektor Unila Karomani, Wakil Rektor I Bidang Akademik Heryandi, Ketua Senat Muhammad Basri dan pihak swasta Andi Desfiandi sebagai tersangka kasus suap terkait penerimaan calon mahasiswa baru pada Unila tahun 2022 dengan barang bukti uang tunai Rp414,5 juta, slip setoran deposito bank Rp800 juta, deposit box diduga berisi emas senilai Rp1,4 miliar dan atm serta tabungan sebesar Rp1,8 miliar.

# Geger Konsorsium 303, Ketua DPR Dukung Langkah Tegas Kapolri Berantas Perjudian

Kapolri menegaskan tidak akan ragu memberikan tindakan tegas terhadap personel kepolisian yang ikut terlibat dalam tindak pidana kasus judi online.

JAKARTA (IM) - Ketua DPR RI Puan Maharani mendukung langkah tegas Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memberantas habis bisnis judi di Indonesia dan menindak tegas oknum polisi jika membekingi perjudian.

Baru-baru ini publik Indonesia digegerkan informasi adanya soal konsorsium 303 atau perjudian. Informasi itu berisi bagan yang menggambarkan kekaisaran Sambo. Garis besar bagan tersebut berisi perlindungan terhadap praktik ilegal.

"Kami juga mengapresiasi Polri melalui Bareskrim yang langsung mendalami informasi terkait dugaan adanya petinggi Polri yang terlibat dalam berbagai kasus kejahatan, baik itu judi online hingga peredaran narkoba," terang Puan.

Bagi Puan, ketegasan Kapolri dibutuhkan untuk menumbuhkan kepercayaan rakyat. Apalagi, Polri telah diamanahkan untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan dan pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.

"Jadi apabila pengayom masyarakat justru memberikan ruang yang merugikan rakyat,

sudah sewajarnya mendapat hukuman berat," tandas Puan.

Seperti diketahui, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menegaskan tidak akan ragu memberikan tindakan tegas terhadap personel kepolisian yang ikut terlibat dalam tindak

pidana kasus judi online. Sigit pun memastikan, sanksi tegas itu tidak akan pandang bulu terhadap siapapun yang terlibat. Dengan kata lain, hukuman tersebut tidak melihat apakah pejabat Mabes maupun Kapolda. ● han

## TNI AU Kerahkan 6 Jet Tempur F-16 dalam Latihan Bersama "Pitch Black 22"

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Udara mengerahkan enam unit jet tempur F-16 Fighting Falcon dalam latihan bersama 14 negara bertajuk "Pitch Black 22" di Tindal Airforce Base, Darwin, Australia, 20 Agustus hingga 8 September 2022.

Komandan Wing 3 Lanud Iswahjudi Letkol Pnb Yoga Ambara hadi acara pembukaan latihan yang dibuka oleh Air Commander Australia (ACAUST) Marshal Darren Goldie dari Royal Australian Air Force (RAAF), Sabtu (20/9) sore waktu setempat.

"Selama latihan, keselamatan harus menjadi prioritas utama bagi penyelenggara dan peserta latihan, sehingga hal-hal yang tidak diinginkan dapat dihindari," ujar Darren dalam keterangan tertulis Dinas Penerangan Angkatan Udara (Dispenau), Minggu (21/8).

Kegiatan dilanjutkan dengan briefing tentang gambaran umum mengenai AMX Pitch Black, teknis pelaksanaan latihan, peraturan latihan, dan keamanan penerbangan.

Pada saat briefing tersebut juga dipaparkan rencana kegiatan yang dilaksanakan oleh para peserta di mana mereka akan melaksanakan force integration training (FIT), yaitu

pemanasan sebelum pelaksanaan large force employment (LFE) berupa terbang familiarisasi.

Selanjutnya disimilair basic fighter maneuver (DBFM) dan disimilair air combat tactic (DACT) 2VX dan 4VX serta mindil beach flypast pada minggu pertama.

Pada minggu kedua dan ketiga akan melaksanakan LFE siang dan malam hari. Pada saat LFE akan mengkombinasikan antara misi offensive counter air (OCA) dan defensive counter air (DCA) dengan melibatkan lebih dari 70 pesawat tempur, pesawat tanker, AWACS, dan Big Wing Transport. Adapun enam unit F-16 Fighting Falcon yang dikerahkan TNI AU berasal dari Skadron Udara 3 Lanud Iswahjudi, Magetan, Jawa Timur. Sementara penerbangnya berasal dari unit gabungan dari Skadron Udara 3 Lanud Iswahjudi dan Skadron Udara 16 Lanud Roesmin Nurjadin, Pekanbaru.

Selain F-16 Fighting Falcon, TNI AU juga menerjunkan tiga pesawat C-130 Hercules untuk mendukung angkutan personel dan logistik. Ketiga pesawat C-130 berasal dari Skadron 31 Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Skadron 32 Lanud Abdulrachman Saleh, Malang dan Skadron 33 Lanud Sultan Hassanudin, Makassar. ● mei

## LPSK Ungkap Keluarga Bharada E Belum Mengajukan Perlindungan

JAKARTA (IM) - Tersangka pembunuhan Brigadir Nofriansyah Joshua atau Brigadir J, Bharada Richard Eliezer alias Bharada E, berharap keluarganya juga mendapatkan perlindungan dari Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) sebab khawatir terancam keselamatannya. Hanya saja hingga saat ini LPSK belum menerima pengajuan perlindungan dari keluarga Bharada E.

"Sampai saat ini belum ada pengajuan," ujar Ketua LPSK Hasto Atmojo Suroyo di Hotel Shangri-La, Jakarta Pusat, Minggu (21/8).

Hasto mengaku pihak LPSK sudah mencoba menghubungi keluarga Bharada E. Selain itu, LPSK sudah bertanya kepada Bharada E terkait perlindungan tersebut. "Kalau memang yang bersangkutan (keluarga) butuh perlindungan, akan kami lakukan," ucapnya. Sebelumnya, dalam pertemuan dengan LPSK, Richard menyampaikan langsung keinginannya menjadi justice collaborator (JC) untuk mengungkap peristiwa tewasnya Brigadir Nofriansyah Joshua Hutabarat. Bharada E juga meminta perlindungan terhadap keluarganya. Hal itu dilakukan sebagai antisipasi

jika ada ancaman.

"Jadi kemarin kan lawyer-nya hari Senin (ke LPSK), Jumat ketemu dengan LPSK (Bharada E) beliau minta perlindungan secara langsung ke LPSK. Intinya sih, juga khawatir dengan keluarga ya, takut ada ancaman dan sebagainya. Itu yang disampaikan," kata Wakil Ketua LPSK Susilaningtyas saat dihubungi, Minggu (14/8). Meski demikian, Bharada E menyebut sampai saat ini keluarganya dalam kondisi yang aman. Ia berharap ada perlindungan kepada keluarga di masa depan. ● han

## Sekjen Nasdem Pastikan Partainya Tetap Bersama Pemerintahan Jokowi Hingga 2024

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal Partai Nasdem, Jhonny G Plate, menanggapi rumor partainya yang diusulkan mundur dari kabinet Presiden Jokowi. Partainya berkomitmen mengawal Presiden Jokowi hingga 2024.

Oleh karena itu, Jhonny menegaskan hubungan Nasdem dengan Presiden Jokowi semakin erat dan kompak. "Relasi Nasdem dengan Presiden makin solid," tegas Jhonny melalui pesan singkat, Minggu (21/8).

Menteri Komunikasi dan Informasi (Menkominfo) itu pun menjelaskan agenda pertemuan Ketua Umum Nasdem, Surya Paloh dengan Presiden Jokowi di Istana Merdeka pada Jumat (20/8) kemarin.

Dalam pertemuan tersebut bukan karena Nasdem hendak berpamitan keluar dari kabinet Jokowi, namun ditujukan membahas agenda kebangsaan. "Betul bertemu di Istana Merdeka (Surya Paloh), sekitar dua jam berdiskusi tentang penyelenggaraan negara disaat tantangan dunia global yang masih luar biasa. Topik bahasan lebih mengutamakan

pembicaraan terkait kehidupan kebangsaan dan profile politik nasional serta strategi menjaga konsolidasi demokrasi yang lebih matang dan lebih sehat," jelas Jhonny.

Menurut Jhonny, pembahasan konsolidasi demokrasi kebangsaan inilah yang menjadi agenda penting antara Jokowi dan Nasdem di Istana Merdeka tersebut. Tetapi permasalahan kokok ulang susunan Kabinet, Jhonny mewakili Nasdem mengatakan itu menjadi hak prerogatif Presiden.

"Topik itu yang menjadi porsi tokoh-tokoh nasional sedangkan masalah portofolio kabinet menjadi domain Presiden yang dari waktu ke waktu selalu dihormati oleh Pimpinan Nasdem," terang Jhonny.

Sebelumnya, Sekjen Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Hasto Kristiyanto mengomentari terkait isu Ketum Partai Nasional Demokrat (Nasdem) Surya Paloh yang sudah berpamitan dengan Presiden RI Joko Widodo (Jokowi).

Hal tersebut disampaikan Hasto Kristiyanto usai melaksanakan jalan pagi sehat

di Kompleks Stadion GBK Senayan Jakarta Pusat pada Minggu (21/8/2022).

Media awalnya bertanya kepada Hasto alasan petinggi PDIP akan mengunjungi Surya Paloh di Nasdem Tower pada 22 Agustus 2022 karena ada isu Nasdem pamit dengan Jokowi karena berbeda arah di Pemilu 2024.

"Rancangan pertemuan ke Nasdem inikan sebelum pak Presiden Jokowi bertemu dengan Surya Paloh, jadi kita sudah merancang pertemuan itu," ujar Hasto Kristiyanto.

Puan Temui Surya Paloh di tengah hembusnya rumor bahwa Nasdem mundur dari kabinet Presiden Jokowi, di Nasdem Tower Gondangdia Jakarta Pusat, Senin (22/8).

Hal tersebut disampaikan Puan saat melaksanakan olahraga jalan sehat pagi dengan awak media di Kompleks GBK Senayan, Jakarta Pusat pada Minggu (21/8).

Pua menyebutkan dirinya bertemu dengan Surya Paloh untuk membicarakan terkait hubungan baik dalam membangun Indonesia yang lebih baik kedepannya. ● mei



## DEKLARASI POROS PRABOWO PUAN DI JAWA BARAT

Politikus PDI Perjuangan Bambang Beathor Suryadi (kedua kanan) memberikan pemaparan saat deklarasi Poros Prabowo-Puan di Cinunuk, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Minggu (21/8). Deklarasi dukungan kepada Prabowo Subianto dan Puan Maharani tersebut ditujukan untuk mendukung pasangan Prabowo-Puan untuk maju pada pemilihan Presiden dan Wakil Presiden pada 2024.

## Pengacara Berharap Perkara Putri Candrawathi Segera Disidangkan

JAKARTA (IM) - Kuasa Hukum Putri Candrawathi, Arman Hanis, berharap, penyidikan dugaan keterlibatan kliennya dalam pembunuhan berencana Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat segera selesai.

Arman menginginkan perkara yang menjerat istri mantan Kadiv Propam Polri Irfan Ferdys Sambo tersebut lekas dilimpahkan ke Kejaksaan dan pengadilan.

"Kami berharap seluruh proses dapat segera dilimpahkan ke pengadilan," kata Arman saat dihubungi wartawan, Sabtu (20/8).

Menurut Arman, setelah berkas perkara dugaan keterlibatan Putri dalam pembunuhan berencana terhadap Brigadir J ilimpahkan di persidangan, kasus tersebut bisa diuji. Arman tidak memperlakukan keputusan Tim Khusus Mabes Polri menetapkan Putri Candrawathi

(PC) sebagai tersangka.

Menurutnya, penyidik Mabes Polri tentu memiliki pertimbangan dalam penetapan tersebut.

Sebelumnya, Tim Khusus Mabes Polri menetapkan Putri sebagai tersangka baru dalam kasus pembunuhan berencana Brigadir J. Kepala Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Mabes Polri Komjen Agus Andrianto mengatakan, penyidik telah mengantongi keterangan saksi dan bukti untuk menetapkan Putri sebagai tersangka.

Agus menjelaskan bahwa Putri turut menghadiri pertemuan di lantai tiga rumah Sambo di Jalan Saguling III. Dalam pertemuan tersebut, Sambo menanyakan kesanggupan dua bawahannya Bharada Richard Eliezer (RE) atau E dan Brigadir Ricky Rizal (RR) menjadi eksekutor penembakan Brigadir J. ● han



## PDIP GELAR OLAAHRAHA BERSAMA DI SENAYAN

Ketua DPR Puan Maharani (tengah) bersama Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto (kanan) mengikuti kegiatan jalan santai di Kawasan Stadion Utama Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Minggu (21/8). PDI Perjuangan menggelar jalan santai dan jogging bersama awak media dalam rangka merayakan HUT Kemerdekaan RI ke-77.

**PENGUMUMAN**  
PT Energi Oleo Persada, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), telah meningkatkan modal ditempatkan dan disetor dalam Perseroan, dan penyeroran atas peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan tersebut dilakukan dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada pemegang saham sebagaimana dinyatakan dalam akta tanggal 11 Agustus 2022 Nomor 4, dibuat dihadapan ANTONI HALIM, SH, Notaris di Jakarta.  
Demikianlah pengumuman ini guna memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.  
Jakarta, 22 Agustus 2022  
PT ENERGI OLEO PERSADA  
Direksi